



R4.3.16(水)
伊江小学校
保健室

★ 1年間の保健室の様子(4/7~3/11) ★

保健室

ねんかん 1年間の来室者数	びょうき 病気で 来室者	けが けがでの 来室者
582人	240人	334人

ケガがいちばん多かった場所…**教室**

来室者がいちばん多かった月…**9月**

残り8人は相談等で来室
来室者がいちばん多かった時間**午前中の休み時間**

令和3年度の保健室の特徴

ひ	○ インフルエンザや感染性胃腸炎(ノロウイルスなど)の発生はゼロ。 → 感染症対策(手洗い、消毒、マスク等)が日常化した事や、毎日の家庭での健康観察&検温のおかげですね。ご協力ありがとうございます。
ひ	△ 去年に比べて、ケガや体調不良で保健室に来る人が増えた。 全体 今年582人、去年478人 … 104人増 病気 今年240人、去年147人 … 93人増 ケガ 今年334人、去年327人 … 7人増 その他(相談など) 今年8人、去年4人 … 4人増 △ 頭のケガが多かった。

今年1年は、あなたにとってどんな1年でしたか？

4月に始まった学年も、もうすぐ終わりですね。楽しかったこと、感動したこと、がんばったことがたくさんあったと思います。また、つらかったことや悲しかったこともあったかもしれませんね。コロナ対策も伊江小学校の子ども達、おうちの人達、先生達、みんなでがんばりましたね。

身長や体重が成長していくのと同じように、色々な出来事がみなさんを大きく成長させてくれるのだと思います。たくましく成長したみなさんが、次の学年や進学先で活躍するのを期待しています。

裏面もあります

1年間の健康をふりかえってみよう

ねんかん
けんこう

はやね・はやおき
できたかな？

すききらい
しないで
なんでも
食べられたかな？

食べたあとには
歯みがき
できたかな？

テレビや
ゲームは
時間をきめて
できたかな？

外でいっぱい
遊べたかな？

かぜや
インフルエンザに
かからなかったかな？

いつもニコニコ
できたかな？

はるやす やくそく 春休みのお約束

はるやす しんがつ き じゆん び き かん 春休みは新学期の準備期間

むし歯などの治療を
済ませましょう

新学期の準備は
OK？

元気に遊んで
体力をつけよう

新型コロナウイルス感染症の陽性
または濃厚接触者と判明した場合
は、春休み中でもすぐに学校へ連
絡をお願いします。6年生につい
ては3月までは小学校へ、4月以降は中
学校へ連絡し、小学校に兄弟がいる
場合は小学校への連絡も願いま
す。



おうちのかたへ

はる やす わす 春休みも「いかのおすし」を忘れずに！



知らない人についていかない

知らない人の車やさそいにのらない



おおきな声で助けをよぶ



人のいるところにすぐにげる

何かあったら大人に知らせる

